

きずな

時を守り、場を清め、礼を正す

1 2学期がスタート

長い夏休みがようやく終わり、8月26日（月）より2学期が始まりました。全校生徒が全員元気に登校してくれたのが何よりも嬉しいです。

2 学校の様子 【 交流学習 】

7月5日（金）庄内中学校にて夏尾中学校も交え、3校の交流学習会が行われました。台風の影響で1日のみの実施でしたが、緊張したが楽しく過ごせました等の感想が聞かれました。

毎年恒例の学習会は、生徒の交流が第1目的ですが、他校の教師の授業を直接見ることができる機会で、教師自身のスキルアップもあります。



【 スポーツフェスタの練習が始まりました 】

7月12日（金）西岳小・中合同スポーツフェスタの結団式が行われました。スローガン「いっしょ懸命 何事にも全力で」白団・赤団の団長へ団旗が手渡されました。



9月7日のスポーツフェスタへ向けて、準備や練習をしていきます。



【 職場体験学習 】

7月25日～26日の2日間にわたりて、1・2年生が地元の職場を体験しました。

学校での学習とは違う環境での体験で精神的にも身体的にも疲れた様子でした。その分、貴重な体験になったと思います。



【 千足神社夏祭り、長遊園夏祭り 】



21日は千足神社の六月灯で「やっこスペシャル 21」を披露しました。

午前中は大雨で、踊れるか心配しましたが、祭りが始まると雨も上がり、思い切り踊ることができました。

27日は長遊園で夏祭りに参加しました。

高齢者に中学生の元気を届けることができ、喜んでいただきました。



3 9月の中学校行事

月日	曜	行 事
8/26	月	始業の日
8/27	火	実力テスト ~ 28日まで
8/28	水	スポーツフェスタ小中合同練習~ 6日まで
9/5	木	振替休業日
9/7	土	西岳小中合同 SF
9/10	火	生徒集会
9/17	火	クリクリーン作戦
9/24	火	全校専門委員会
9/26	木	中体連秋季大会選手推戴式
9/26	木	あいさつ運動